La Cronica (San Juan)

Abril 20, 1978. p. 5.

El DUENDE se enteró que "entarabillaron" en la ciudad de Miami al triple agente "EL MONO" RICARDO MORALES NAVARRETE, cargado de demasiado manteniendo tres mariguana y cocaína. . . El apartamentos en Caracas, otro susodicho sujeto además de ser informante del F.B.!. era agente del G-2 de la Cuba Comunista y agente de la DISIP venezolana...En Miami lo "agarró" la local, es por eso que después de tamaño escandalo "sus padrinos" no van a poder resolverle el problema...El DUENDE aspira a que a su celda le hagan una llave de chocolate y la pongan al sol para que no pueda continuar haciendo daño... Nada, que a cada cerdo le llega su "San Martín"....El éxodo cubano se ha liberado, ojalá que sea permanentemente, ' de un ente repulsivo y dañino al género humano... Ya EL MONO le hizo demasiado daño a la humanidad! . . . Es mas, diríamos

## LA CRONICA

